

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1043/2023

Ecatepec, Estado de México, 23 de octubre de 2023

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-jaBqi0plom>

EN DOS ACCIONES, SECRETARÍA DE SEGURIDAD LOCALIZA VEHÍCULO POSIBLEMENTE UTILIZADO EN EL DELITO DE TENTATIVA DE HOMICIDIO Y APOYA EN CATEO

- *En la primera intervención fueron detenidas tres personas, quienes al parecer ofrecieron la cantidad de ocho mil pesos a fin de no ser conducidos ante la autoridad competente.*
- *En atención a la orden girada por un Juez de Control, efectivos de la SS y de la FGJEM, localizaron dos armas de fuego y varios cartuchos útiles al interior de un inmueble.*

Derivado de trabajos de investigación en campo, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron un vehículo aparentemente utilizado en la comisión de tentativa de homicidio y detuvieron a tres personas probables responsables del delito de cohecho; en una acción distinta, cumplieron una orden de cateo en coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

Mediante una llamada de auxilio al número nacional de emergencias 9-1-1, personal de la SS adscrito al Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), tuvo conocimiento de la agresión con arma de fuego en agravio de un chofer del transporte público, ocurrida en el municipio de Ecatepec.

Con cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal, operadores del C5 realizaron el análisis minucioso del material videográfico y observaron el momento en que el conductor de un Dodge Attitude, color rojo, modelo 2012, sacó de la ventanilla, al parecer una pistola y realizó una detonación para posteriormente huir en dirección al poblado de San Andrés de la Cañada.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Al dar seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz, los monitoristas del Centro de Monitoreo estatal, visualizaron el automóvil objetivo estacionado sobre la vialidad Jacarandas, en la colonia Los Bordos, donde pasaba corriente a un automóvil de la marca Nissan Platina, modelo 2002, color blanco, mismo en el que se marcharon tres personas, entre ellos el hombre que conducía el carro implicado en el ilícito. De manera inmediata avisaron a policías de la SS en campo para su posible detención.

Elementos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) dieron alcance sobre la calle cerrada Miguel Hidalgo, esquina con avenida Bugambilia, en la colonia Carlos Hank González, donde confirmaron que se trataba del automóvil motivo de la consigna.

Tras manifestar el acto de molestia, el individuo al parecer ofreció la cantidad de ocho mil pesos para evadir la detención. Luego de explicar que el ofrecer dinero a un servidor público es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Mario "N", Esperanza "N" y Liliana "N" de 53, 47 y 34 años de edad, respectivamente. En tanto, policías de Investigación (PDI) y de la DGCRVyT efectuaron trabajos de investigación en el lugar donde se encontraba estacionado el automóvil implicado.

Después de hacer saber los derechos, que la ley consagra los detenidos junto con los vehículos asegurados fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede en Ecatepec, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica. Una patrulla de la Policía Estatal quedó a resguardo del predio a fin de dar continuidad a las indagatorias.

Tras ser girada la orden de un Juez de Control, policías estatales en coordinación con agentes de la FGJEM cumplieron la orden de cateo en el sitio y hallaron dos armas de fuego, calibre nueve milímetros, ambas con cargador abastecido. También aseguraron dos cajas con varios cartuchos útiles.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.